

El aumento de precio en útiles escolares podría alcanzar el 50%



Con la cercanía del inicio del ciclo lectivo 2021, del retorno a las aulas y clases presenciales, una pregunta que muchos se hacen es el precio que tendrán los útiles escolares, teniendo en cuenta los incrementos que han sufrido hasta el momento.

Con la cercanía del inicio del ciclo lectivo 2021, del retorno a las aulas y clases presenciales, una pregunta que muchos se hacen es el precio que tendrán los útiles escolares, teniendo en cuenta los incrementos que han sufrido hasta el momento. Gustavo Tabanera, propietario de Librería Fénix, se refirió a este tema a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael.

Desde la cámara que agrupa a las librerías en Mendoza, hablan de aumentos de alrededor del 48% al 50%. Al respecto, Tabanera señaló que el rubro al que pertenece, obviamente no está ajeno a los incrementos que ha habido en otros debido a la inflación. “Gustavo Fernández, el presidente de la cámara, manifestó esos incrementos que realmente son ciertos, a la gente no hay que mentirle. Ese sería el techo, quizás algunos productos aumentaron un poco menos, depende de la procedencia del producto (si es nacional, si es importado, si es papelería, si es mochila)”, dijo y añadió que si bien al comerciante se lo cuestiona, “lo que quiere es vender y no perjudicar al consumidor, pero si en realidad vienen las listas de precios con aumentos de fábrica u origen, lamentablemente, los incrementos se reflejan”.

Si bien normalmente entre los meses de octubre y noviembre se van previendo las

compras para el ciclo lectivo del año siguiente, frente a un panorama tan incierto eso debió esperar, pues ni siquiera se sabía si el año escolar comenzaría o no (y en qué modalidad). “Nos encontramos con que nuestras compras se realizan sobre la fecha especulando si van a empezar –o no– las clases, entonces ocurre que todo el mundo hizo lo mismo y se produce un cuello de botella, que hizo que quizás puedan faltar algunos productos. En cuanto a la advertencia de qué productos notamos que más han aumentado, siempre son los que están afectados al dólar, eso es lo que más incide; en los productos de origen nacional, quizás es menos el aumento”, expresó y destacó que “lo más costoso, lo que a la gente más le complica la compra o incide mucho en la canasta, es la mochila, la cartuchera y la carpeta”. De igual manera, aseguró que se encuentran preparados y que si hay algún faltante, el mismo “no va a ser significativo”. Da optimismo que ya hay clientes en las calles, pues “cuando se trata de educación, la gente no suele mezquinar, sino que se aboca a la compra”. No obstante, hay lentitud en todo.

Desde su punto de vista, como dueño de un comercio muy tradicional de San Rafael, Tabanera destacó: “Argentina tiene que salir de esto y trabajar en equipo, pues si no estamos unidos, con las diferencias y las famosas grietas, no creo que sea bueno” sentenció.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/01/Gustavo-Tabanera.mp3>